mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 4. November 2019

Musikschule on Stage - Volles Haus im Schanz

Am vergangenen Freitag präsentierte die Musikschule der Stadt Mühlheim im Rahmen der schon traditionellen Veranstaltungsreihe im vollbesetzten Schanz wieder ihre zahlreichen Talente. In diesem Jahr haben sich die Gesangsbeiträge besonders hervorgetan. Das rund 3-stündige abwechslungsreiche und von den Zuschauerinnen und Zuschauern mit Begeisterung aufgenommene Programm unterstrich einmal mehr die besondere Bedeutung der Musikschule im kulturellen Leben der Stadt.



Das hochmotivierte Kollegium zeigte auch sein Können. Aktuell sind über 650 Schülerinnen und Schüler in Ausbildung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.